



Denominación: EPIU Getafe Hogares Saludables: unidad inteligente de pobreza energética.



Programa: Urban Innovative Actions (UIA).



Duración: 36 meses, desde septiembre de 2019 hasta agosto de 2022. ¡Prorrogado hasta agosto de 2023!



Objetivo: contribuir a identificar y reducir la pobreza energética en dos barrios de Getafe: La Alhóndiga-Fátima y Las Margaritas, identificados por el gobierno regional como áreas críticas para la Regeneración y Renovación Urbana. A pesar de su carácter local, la iniciativa tiene vocación europea y de transmisión de buenas prácticas; por tanto, el objetivo último es poder implementar este sistema en otras localidades, mejorando la calidad de vida y el confort de sus habitantes.



Resultados principales:

- Oficina de Hogares Saludables.
- Informe sobre la Situación de la pobreza energética en Getafe.
- Vídeo proyecto.
- Formación a personal del Ayuntamiento.
- Formación a trabajadores de la construcción.
- Medidas a escala vivienda, edificio y barrio.

SABER MÁS